

子どもと共に

新年度が始まって1ヶ月・・・

1年生も大洲集団宿泊研修を経て、一回り成長しました！
全校生徒、小中合同運動会へ向けて頑張っています！

一年生の様子

学校生活にも慣れ元気な声が教室に響くようになりました。学級目標は、『わ』です。「輪」になりお互いが助け合い、支え合える仲間、「和」やかな雰囲気をつくる仲間、夢や目標の実現へ向けて「羽」ばたけるような学級になりたいという思いが込められています。



大洲集団宿泊研修

発行人 中島中学校 校長 長野 真太郎
松山市長師 817 997-0204

四月二十四日から二泊三日で集団宿泊研修を行いました。

今年も天候が心配されましたが、カヌーも行うことができ、全ての活動を時間一杯楽しめました。仲間との絆を深め、学びの多い三日間となりました。

千愛

私は、大洲宿泊研修でウォークラリーとカヌーが印象に残っています。ウォークラリーは班の皆と話し合いながら進み、一緒にゴールできてうれしかったです。また、カヌーは初めて乗るので、バラ

ンスがとれるか不安でしたが、コツをつかんだらうまく進むことができました、とてもうれしかったです。

虎之助

私は、大洲青少年の家で集団生活をす際、二つのことを意識して行動しました。一つ目はしっかりと学びということ、遊ぶのではなく学びに行っているという意識を持って活動しました。二つ目は仲を深めるということです。ウォークラリーなどで協力して仲を深めるために頑張りました。

今回の集団宿泊研修で学んだことをこれからの学校生活で活かせるよう頑張りたいです。



二年生の様子

中堅学年としての自覚を持ち、先輩として積極的に様々な活動に取り組んでいます。

学級目標は『勇往邁進〜Best smile, Best memories〜』です。一人一人が困難を恐れず目標を持って前に進み、最高の思い出を増やしていけるクラスにしたいという思いが込められています。



一か月を振り返って

雷

一年生も入学してきて、お手本になれるようにしっかりと自分の仕事を覚えていきたいと思います。また、授業でも、内容が難しくなったり複雑になったりしているのだから、合格ノートで復習できるようにしたいです。

愛紗尼

新しい一年生が入学し、最初は緊張する部分もありましたが、少しずつ仲間くなれてきました。その中で自ら積極的に動き、周りが少しずつ見えるようになりました。今後周りの人とのつながりをさらに深めていきます。

三年生の様子

一か月を振り返って

兼伸

最高学年として、様々な場面で先輩を引っ張っています。

学級目標は『あつまれありちゃん』の森ファイナルファンタジーです。全員で団結し、

ふるさと中島をいつまでも大切にしながら、少年の日の決意の文字「結」に込められた思いを胸に、中学校生活最後の一年を悔いなく完結させたいという思いが込められています。



運動会に向けて

運動会スローガン

『勇気凛々
仲間を信じ最後まで』

五月二十五日に行

われる小中合同運動会に向けて、本格的な練習が始まり、熱を帯びてきました。

ソールラン節やブロックの応援練習など全員が一つになって練習に取り組んでいます。特にソールラン節の練習では、初めての挑戦する一年生に二、三年生が細かく丁寧に教え、完成に近づいています。本番の期中ソールランにご期待ください。

七海

今までは誰かに任せたり周りが行動してから行動したりしていましたが、一年生が入学し、自分から話しかけたり、考えて行動したりできるようになってきました。後輩を引っ張れる先輩になりたいです。

